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A nombre de todo el grupo de editores de la gaceta en estos 10 años, quiero agradecer a todos
los miembros y ex-alumnos de la comunidad Discovery que cooperaron para que este proyecto

fuera posible. 
 

“En algún lugar de un libro hay una frase esperándonos para darle un sentido a la existencia” -
Cervantes.

 
Esta gaceta es una conmemoración, un festejo, de 10 años siguiendo un maravilloso proyecto.
Es una puerta que se cierra y otra más grande que se abre a un comienzo, a toda la innovación
que le espera. La palabra escrita tiene un papel fundamental en la evolución del ser humano. Y
si algo hemos aprendido estos últimos 2 años es que un proyecto tan bello como este necesita

de adaptación a la sociedad en la que nos estamos convirtiendo y sobrepasar los obstáculos que
se van presentando en el camino. Es además, una oportunidad para reconectar y hechar un

vistazo a las vidas de increíbles y creativos alumnos que alguna vez fueron parte de este
proyecto.

 
En esta edición de la gaceta podrán encontrar los testimonios de los grandes estudiantes que

formaron y fueron parte fundamental para hacer de esta gaceta una realidad. Asimismo, podrán
saber un poco de las vidas que les deparan como graduados del colegio. Por otra parte

encontrarán algunas palabras que les dedico como editora en jefe de la gaceta. Es un honor ser
parte de esta oportunidad para abrirnos, ser creativos y comunicarnos con la comunidad

Discovery.
 

 Sin más que agregar quiero agradecerles por su atención y desearles que sigan disfrutando de
esta edición de la Gaceta Discovery School. 
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"La creación del mundo no
ocurrió al principio de todos
los tiempos, ocurre todos los

días."

L A  P R I M E R A  G A C E T A

-  Ma r c e l  P r o u s t

PÁGINA 2



Eduardo García
¿Cómo elegir el mejor momento de tu vida? Al estar en esta
prestigiosa institución desde 3ro de kínder, cuando llegue a
Cuernavaca, hasta mi graduación de preparatoria, me es difícil
elegir un recuerdo de lo que fue la mitad de mi vida. 
Hoy tengo 28 años y lo que más me gusta recordar es el hecho de
ir a la escuela. Aun así, reconozco que disfrutaba mucho el día de
nuevo ingreso. Este comienzo que representaba estar un año más
en un lugar que me encantaba, ver a mis amigos después del
verano y regresar a esta comunidad. Mi experiencia en la Gaceta
fue muy emocionante, ya que, aunque no lo sabía en ese momento,
sentaría las bases de lo que sería mi carrera profesional. Siendo
alumno me llamó la atención el diseño, aunque no tenía un contacto
real, a veces diseñaba en Keynote folletos para mi mamá o
logotipos para alguna amiga. Este interés lo expresé de una manera
u otra y fue la razón por la que Miss Silvia me escogió para ser
parte de este proyecto como alumno de preparatoria. Y aunque
apenas arrancaba el proyecto sentía esa responsabilidad de llevar
un departamento editorial a flote y eso que éramos 3 personas. Fue
una experiencia semi-profesional muy significativa para mí; marcó
mi carrera de alguna manera y hoy me dedicó a eso.
Soy profesor en la Universidad Anáhuac Puebla. Imparto clases de
composición tipográfica y diseño editorial. Estudié Diseño de
Información en la Universidad de las Américas en Puebla. Es por
esto que soy diseñador independiente (freelance), me encargo de
diseño de libros, logotipos, artículos e inclusive escaparates,
además de manejar un proyecto editorial.
Hoy quisiera decirle a cualquier persona que decida estar en la
escuela que aprovechen ese espacio para crecer y aprender sin
tener miedo a cuestionar las cosas. Aprovechar la escuela, que es
un espacio seguro en el que puedes explorar muchísimas pasiones.
Y en Discovery, como lo dice el nombre, hay una voluntad hacia el
descubrimiento. Es importante hacer uso de esta plataforma para
cuestionar lo que pasa y por qué pasa. Ya que al cuestionar todo y
pensar mucho es la mejor forma de crear un mundo mejor. 
A este equipo editorial que tiene un medio de comunicación en sus
manos: no tengan miedo de innovar, proponer cosas, involucrarse
en los eventos y darle vida y dinamismo para hacer la comunidad
Discovery mucho más unida.
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Si solo elijo algo de lo que me regaló ser parte del Discovery

es a mis amigos. El ambiente Discovery es más que una

escuela, es una comunidad. La manera en la que el colegio

está estructurado, en grupos reducidos, hace posible

conocer a toda tu generación e inclusive establecer

amistades muy cercanas con generaciones arriba o abajo de

la tuya. Sin mencionar, que cuenta con una dinámica de

confianza entre los alumnos y los profesores. Es una familia.

Y mis mejores amigos hoy en día, a mis 27 años, los conocí a

los 12 o 13 en el Discovery cuando entré en secundaria. Tuve

el privilegio de encontrar personas que son al mismo tiempo

afines y completamente diferentes a mí. 

La Gaceta Discovery fue el único lugar extracurricular del

que fui parte y me dio un espacio para hacer algo que me

encantaba: escribir. Ya cursaba mis últimos años de

preparatoria cuando encontré esta nueva forma de

expresarme. 

Me gustaría decirles a los alumnos que disfruten y

aprovechen las clases. Algo increíble que te ofrece esta

escuela 

Samantha Figueroa
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         es la oportunidad de explorar tus pasiones. Al no dividir en áreas la preparatoria no te

encierran en una sola casilla. Soy una firme creyente que es imposible saber lo que quieres hacer

por el resto de tu vida a tus 17-18 años. No te cierres a una sola cosa, ten una mente abierta y

descubre qué es lo que de verdad te interesa. 

Saliendo de la prepa vine a estudiar Comunicación en la Universidad Panamericana; encontré

trabajo como becaria en revistas como fue Algarabía, una reconocida revista de cultura y arte.

Realicé mi tesis en un ambiente más político mediático y más tarde empecé a trabajar en

Marketing. Aprendí que tus pasiones pueden cambiar. Hoy el Marketing es algo que me apasiona

como antes me apasiono la política y antes lo hizo escribir. Actualmente, soy gerente de marca de

una empresa de alimentos para gatos que se vende en cualquier súper. No estoy dejando de hacer

lo que estudié; dar el mensaje correcto al receptor correcto. Llevo 2 años de home office, empecé a

correr e inclusive corrí un maratón. Al final, la vida nunca es cómo se espera.



R E D A C C I Ó N  D E  L A  G A C E T A  2 0 1 4 - 2 0 1 5

VALERIA BIANCHI
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Algo que marcó mucho mi experiencia en el Discovery fue el equipo de futbol femenil del colegio.

Ser parte de un grupo, de algo que nos unía. Ir a entrenamientos, asistir a partidos y, al final del día,

compartir momentos inolvidables con personas únicas. 

Ha pasado mucho tiempo, pero aun así no me queda la menor duda de lo feliz que fui en el

Discovery. Me gradué en el 2016 y aunque no tengo memorias muy fuertes de la Gaceta lo que sí

recuerdo es que fue un proyecto del que me gustó ser parte. 

Hoy les digo a todos los estudiantes de esta institución que disfruten mucho el tiempo que tiene en

esta increíble escuela. Ningún colegio es igual al Discovery. Nada vuelve a ser como esta comunidad

que une todos nuestros corazones. 

Como ex-alumna Discovery estoy terminando mi carrera y licenciatura en Ciencias Políticas, además

de estar estudiando a mediados de una licenciatura en Criminología y Criminalística. Me dedico a

entrenar perros de rescate, soy parte de la brigada de rescate alpino y soy la jefa cooperativa de la

unidad canina de rescate. 



Maria Julia Turner

Algo que admiro hasta el día de hoy del colegio
Discovery es la disposición de la docencia hacia
los alumnos. Cómo los profesores buscan
apoyarte, creen en ti y te encaminan a
encontrar aquello que de verdad te apasiona.
En esta comunidad hay una relación muy sana y
estrecha entre los maestros y los estudiantes.
Otra cosa que recuerdo con mucho cariño fue el
proyecto de MUNDIS del colegio. 
No puedo creer que ya son 10 años desde que
se formó la gaceta. Algo que me encantaba de
la gaceta era poder ver impreso el número en el
que tanto trabajo se depositaba. Además, me
gustaba mucho corregir los artículos. Pero, lo
más importante fue que a través de ella
descubrí mi amor por la escritura. 
Para ser parte de un proyecto como este hay
que leer mucho, ya que nosotros aprendemos a
escribir según lo que leemos. Pero,
eventualmente, te das cuenta de todas las
habilidades que te aporta para el resto de tu
vida. 
Todos tenemos algo que aportar. Ser parte de la
Gaceta significaba ser parte de un equipo y
apoyarse mutuamente. Estas capacidades te
permitían descubrir lo mejor de cada persona,
sus fortalezcas y áreas de oportunidad en las
que ayudarla. 
Y, ¿quién lo diría? Hoy trabajó en una oficina de
prensa. Hago producción audiovisual,
entrevistas, artículos para páginas web y me
encargo de las relaciones públicas para citar a
periodistas y políticos. Sin mencionar que
enseñó una materia en la prepa UP.
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El Discovery es mucho más que un colegio, es un

hogar para mí. Ocupa, sin alguna duda, un lugar

muy especial en mi corazón. Mi recuerdo favorito

tiene que ser en mi graduación. Al graduarme el

verano del 2020 en línea estaba preparado para

despedirme de la escuela que fue toda mi vida

en una sola llamada. Sin embargo, recibí la grata

sorpresa de que llegaran a mi casa Miss Carmen,

Miss Diana, el profesor Oscar, Miss Barbara,

todos estos maestros y personas con las que

crecí toda la vida. Entraron a mi casa y les recité

mi discurso de graduación del cual me siento

muy orgulloso. Me salió perfecto y gané el mejor

discurso de la generación. Fue la mejor manera

de cerrar y despedirme de esta gran institución.

 Mi experiencia en la Gaceta fue algo sumamente increíble. Aún recuerdo el día en el que el profesor

de diseño me dijo que yo sería el encargado de diseñar la Gaceta. Y siempre me divertí mucho

diseñando los artículos que la conformaban. Aunque necesitas un balance para ser miembro, considero

que es un proyecto que aporta algo verdadero a la comunidad. Y algo muy importante fue que me dejó

el diseño gráfico. 

Gracias a la gaceta entre a mi carrera en Comunicación con un avanzado nivel de diseño gráfico. me

dedico a estudiar en la Universidad Panamericana. Estoy aprendiendo muchísimo no solo sobre el cine

que es lo que más me apasiona si no también mercadotecnia y diseño gráfico. En estas últimas dos te

inculcan como jugar con los colores mientras que en el cine descubres el significado de los elementos.

La escuela Discovery me dejo las bases que ahora estoy expandiendo. 

Un consejo profesional que le daría a los actuales o futuros miembros de la gaceta Discovery es que

utilicen aplicaciones creativas y diferentes para organizarse. Un consejo que se extiende a cualquier

organización estudiantil que necesite establecer un orden y prioridad para hacer las cosas a una fecha

determinada. 

Y aprovechen, nunca saben las habilidades que les serán útiles en un futuro.

D I S E Ñ O  D E  L A  G A C E T A  2 0 1 6 - 2 0 2 0

SEBAS ALONSO 
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Hay momentos que marcan una vida o a una persona. A mí, sin duda, un lugar que dejo
una huella muy bonita en mi corazón fue la escuela Discovery. Recuerdo con particular
nostalgia y aprecio la canchita de futbol rápido. Era un refugio y lugar lleno de momentos
divertidos para compartir con amigos en los recreos mientras comías algo de la cafetería. 
Ser parte de la Gaceta Discovery fue algo muy emocionante. Era ser pionero, ser uno de
los primeros en hacer algo que nunca antes se había hecho. Traía una especial emoción y
calidez saber que eras parte de algo nuevo y qué podría a llegar a tener gran impacto en
la comunidad que me rodeaba. Claro que llegó a ser un poco estresante, no teníamos un
papel de instrucciones a seguir para que el proyecto fuera un éxito. Aun así, contábamos
con el apoyo y la compañía de grandes maestras como Miss Silvia. Hasta el día de hoy
conservo dos ediciones de la primera Gaceta Discovery qué se imprimió. 
Del colegio Discovery salieron mis mejores amigos de toda la vida. Y me enseñó el valor
que tiene cultivar y cuidar tus amistades. 
Si tuviera la oportunidad de darles un consejo a los estudiantes de esta institución es que
se diviertan y no se estresen tanto. "Voy a sonar como chavorruco, pero nunca van a
volver a estar en la secundaria o en la prepa. Y mucho menos en una como es el
Discovery." Estas creciendo y viviendo momentos que nunca más vas a tener. No deben
de tener miedo a hacer lo que les apasione por expectativas de personas que al final no
tienen ningún valor ni aportan nada a su vida. Lo que importa es que hagas lo que a ti te
gusta, es tu vida. 
Yo soy ciclista y contador. Me gradué de la Universidad Panamericana en Administración
y Negocios Internacionales y Contaduría. Y dedico mi tiempo a andar en bicicleta que es
algo que me gusta. Nunca dejen de seguir aquello que los haga felices. 

Juan Pablo Bucio
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Sin duda mis mejores dos recuerdos en el Discovery

fueron tuvieron que ver con el proyecto de

Corporalidad. La primera vez que se realizó este

proyecto yo fui participe y obtuvimos la victoria. 

 Nuestro baile era muy ridículo y completamente

enfocado hacia la comedia, con canciones como el

Lago de los Cisnes. El segundo recuerdo fue en mi

último año en la preparatoria cuando también

quedamos en primer lugar. Esta vez yo dirigía el

equipo y realizamos un collage de rock. Fue muy

divertido considerando que yo soy rockero. 

Y es interesante pensar que este último hecho fue

precisamente la razón por la que entré en la gaceta.

Al entrar en secundaria Miss Silvia nos dijo que

teníamos la oportunidad de entrar a un concurso en

el que escribíamos un artículo para la gaceta; un

texto acerca de algo que nos importara y yo, siendo 

E D I T O R  E N  J E F E  D E  G A C E T A  2 0 1 6 - 2 0 1 9
CHARLIE ALONSO 
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rockero, escribí sobre algunos guitarristas que me gustaban mucho. La verdad es que tardó bastante

en ser publicado. Pero Miss Silvia, al ver que estuve atrás de ella para ver cuándo salía me propuso que

entrara como editor. Inicialmente fui supervisor de contenido y con el paso del tiempo me convertí en

editor en jefe. Aunque, mi año favorito fue el último porque mi hermano también entró a la gaceta. Y, si

hacen una iniciativa en la que los alumnos escriban acerca de los que les gusta, estoy seguro que habrá

alguien que se apasione por el proyecto como yo lo hice. 

Me gustaría decirles a los alumnos que disfruten mucho de su estadía en el colegio Discovery, es un

tiempo lleno de buenas experiencias, increíbles profesores y muy buenos amigos. Al salir del Discovery

te despides de un hogar y de una familia así que aprovéchenla al máximo. 

Hoy en día curso mi 8º semestre de Ingeniería Mecánica en la Universidad Panamericana. Y les

recomiendo a todos esos estudiantes que quieran estudiar una ingeniería que se pongan a estudiar

muchas matemáticas. Vivo en la Ciudad de México y para ser honesto la carrera ha sido un poco difícil

estando en pandemia, extraño las prácticas en los laboratorios. Pero, si algo me ha enseñado esta

situación, es la importancia de no perder el objetivo o desanimarse a pesar de los obstáculos que

presente la vida. Espero ustedes no pierdan de vista aquello que les apasiona. Les mando un saludo y un

abrazo a Miss Diana, Miss Silvia y al Consejo Editorial de la Gaceta; sigan haciendo un increíble trabajo. 



El colegio Discovery es una institución muy especial llena de

personas con un gran corazón. Y mi recuerdo favorito de ella

tiene que ser haber compartido con mis compañeros de esa

época, la canchita del kínder en la que jugábamos futbol.

En el tiempo que estuve en la gaceta se publicaron 3 o 4

ejemplares dónde yo fui editor. Para ser sincero era muy

divertida la parte de la edición de los artículos, pero no tanto

perseguir a la gente para que entregaran los textos que

debían. 

Otra cosa que caracteriza a esta escuela son los proyectos. Y

hoy en día puedo afirmar que las presentaciones que se

hacen son vitales tanto para tu vida académica en la

licenciatura como para tu éxito profesional en tu carrera.

Presentaciones como Simposium, te capacitan e instruyen

para elaborar una buena presentación, manejar al público,

emplear un lenguaje apropiado y entender mejor tu forma de

comunicar un mensaje. 

Les pido a los que hoy estudian en el Discovery que siempre

den ese 101%. Ese poquito extra que los distingue como

colegio y lo continuará haciendo en la universidad y en el

trabajo. Al Consejo Editorial de la Gaceta, y al alumnado en

general, les recomiendo que presten una atención especial a

su ortografía, ya que esta se vuelve nuestra carta de

presentación en cualquier trabajo y propuesta de proyecto.

La parte escrita nos describe como persona y le dice al lector

de dónde venimos y cómo somos. 

Actualmente, soy egresado del Tecnológico de Monterrey

como ingeniero industrial. Soy consultor financiero y de

tecnología en una consultora española que tiene presencia en

México desde hace más de 10 años. Trabajo con principales

entidades financieras ofreciendo servicios en finanzas, en

riesgos, en directiva, en tecnologías, y en la parte de

normatividad aquí en México. 

E D I T O R  D E  L A  G A C E T A  2 0 1 2 - 2 0 1 4

ALEJANDRO ALVAREZ
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Tengo muchos recuerdos muy bonitos en el Discovery. Pero,

indudablemente, las clases con Miss Azalea siempre fueron

mis favoritas. Con ella me sentía en mi zona de confort para

crecer y aprender a ver las cosas y al mundo con una

perspectiva diferente. 

Agradezco que Miss Silvia me insistiera tanto en unirme a la

Gaceta Discovery. Ella me animó a hacerlo al notar mi interés

en la escritura y en la edición, y al sumarme al proyecto lo

que más llamó mi atención fue que me hizo descubrir mi

pasión por el diseño. La mejor parte de la Gaceta fue darme

cuenta que podía hacer cosas muy diferentes a las que yo

pensaba. 

Espero que los estudiantes del Discovery disfruten mucho de

los años que estén ahí. Porque, aún cuando no lo parezcan en

el momento, esos años se vuelven los mejores. Pasará el

tiempo y madurarás con obstáculos y preocupaciones, pero

nada vuelve a ser como ese tiempo en el Discovery.

A las generaciones futuras de la Gaceta Discovery los insto a

probar todo lo que se les ocurra. Avienten todas sus ideas,

toda su creatividad. Al final, esa edad va a ser un escalón a

lo que quieren lograr y sirve para que se den cuenta qué es

algo en lo que quieren invertir su tiempo, estudiar y dedicarse

más adelante. 

Me gradué hace 2 años de la carrera en Psicología.

Actualmente, no estoy ejerciendo como tal en un consultorio.

Sin embargo, me propuse hacer un programa en línea que es

Try One y dentro de este me he dedicado al diseño de

publicidad, agendas y proyectos por el estilo. En estos

momentos es cuando recuerdo con especial cariño mi tiempo

en la gaceta. Soy muy apasionada en el ejercicio y en la

escritura. Asimismo, estoy trabajando como sombra de un

niño con autismo, creándole cuadernos de trabajo y teniendo

la oportunidad de visitar el colegio Discovery aunque ya no 

 sea una alumna. 

D I S E Ñ O  D E  L A  G A C E T A  2 0 1 2 - 2 0 1 4

PAOLA RANGEL 
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"Mejorar es cambiar; así que para
ser perfecto hay que cambiar a

menudo."

L A  G A C E T A  H O Y  E N  D Í A

-  W i n s t o n  Ch u r c h i l l

PÁGINA 9



La palabra escrita tiene un papel
fundamental en nuestro desarrollo
máximo y pleno como seres humanos.
Hoy tengo el privilegio de dirigir un
proyecto que tiene el poder de hacer un
cambio e impactar en nuestra
comunidad. 
Y como todo en la vida es necesaria una
transformación. He presenciado cómo la
Gaceta Discovery se ha convertido en
un medio digital con el potencial de
alcanzar a más personas y ser un
impulso de creatividad en la población
estudiantil. 
Tengo el honor de trabajar con un grupo
de mujeres jóvenes interesadas en el
aprendizaje y la escritura que apoyan y
motivan este proyecto. 
La Gaceta Discovery me ha aportado un
regalo muy grande, que es dejar un
legado, una huella a futuras
generaciones que espero sigan
continuando con  este increíble trabajo
que se ha llevado durante estos 10 años. 
La Gaceta Discovery ofrece un espacio
para que los alumnos desarrollen
habilidades tanto de escritura, como de
lectura, diseño, trabajo en equipo,
liderazgo y originalidad. 
No tengo duda de que esto es solo el
principio de mucho más.

Con plataformas como "Student Projects"
del colegio Discovery se tiene por fin
artículos que nos involucran, informan y
divierten tan solo en un click. 
Lo que comenzaron un grupo de alumnos
hace una década sigue en su camino y
evolución como lo hacemos nosotros. 
Mi experiencia en la Gaceta ha sido
enriquecedora, única y ha dejado en mí
una chispa para decir lo que se tiene que
decir. A través del desarrollo de nuestra
humanidad podemos mejorar este mundo
que nos rodea. 
Como un medio de comunicación, estamos
transmitiendo mensajes que esperemos
lleguen a los oídos de aquellos que
necesitan escucharlos.
Y tú, ¿qué piensas hacer para unirte al
cambio?

A L E X A  I T Z E L  E N R Í Q U E Z  M E N D O Z A

CARTA DE LA
EDITORA EN JEFE
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